
 

 

Sozialdemokratische Partei Deutschlands                  
               -  Ortsverein Theilheim  -  
  
   

Mitgliederversammlung am 18.05.2015 um 20 Uhr im Sportheim 
 
 
 

Punkt 1 – Begrüßung  
 
 

Gisela Umbach begrüßt die anwesenden Mitglieder und Gäste. 
 
 
Punkt 2 – Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 20.04.15, auch 
für die Homepage 
 
 

Das Protokoll ist, ergänzt durch die von Gisela aufgenommenen Änderungen, genehmigt. 
 
 
 

Punkt 3 – Berichte aus den Gremien 
 
Gemeinderat: Bernd Endres berichtet, dass seinem Wunsch, TOP 2 (sein Antrag zur Ju-
gendbetreuung) erst nach der in dieser Sitzung erfolgten „Entbindung vom Ehrenamt“ von 
Bernd Schmitt und der Vereidigung der Listennachfolgerin, Marita Gläßel, zur Abstimmung 
zu bringen, entsprochen wurde. Der Antrag, 10.000,- € für die gemeindliche Jugendpflege 
in den Haushalt einzustellen, die in diesem Fall Theilheimer Vereine wahrnehmen sollten, 
wurde abgelehnt. 
Sämtliche Ausschuss-Mitgliedschaften, die Bernd Schmitt inne hatte, übernimmt Marita 
Gläßel. Nachrücker für Bernd Schmitt im Büchereikuratorium ist Bernd Endres, da M.G. im 
Bücherei-Team mitarbeitet.  
Marita Gläßel rückt auch für Bernd Schmitt in die „Verbandsversammlung Zweckverband 
Randersackerer Gruppe“ und die „Verbandsversammlung Zweckverband Abwasserbesei-
tigung Großraum Würzburg“ nach. 
Abgestimmt wurde auch über eine Neuregelung der Gebührenordnung und der Beitrags-
sätze in der Mehrzweckhalle. Für Theilheimer Gruppierungen wird sich nichts ändern; die 
Gebühren für auswärtige Nutzer werden erhöht. 
Außerdem standen Änderungen des Bebauungsplans auf der Tagesordnung. 
 
UBV: Der UBV hatte lt. Marita seit unserer letzten OV Sitzung keine Sitzung mehr. 
Am 28. April fand in Gerbrunn eine Landkreisausschusssitzung statt, an der Bernd E. und 
Andrea teilnahmen. Bernd E. berichtet über die „Nachbarschafts-Kampagne“, die dort von 
Heinz Koch vorgestellt wurde. Diese Kampagne soll helfen,  
Nichtwähler für Politik zu interessieren und Mitglieder für die SPD zu gewinnen. Die SPD 
soll als „Kümmerer“ – d.h., wir kümmern uns um Themen, die den Bürgern wichtig sind – 
wahrgenommen werden. Es gilt, Notstände zu erkunden und Projekte zu initiieren. 
Wichtig dabei ist die persönliche Ansprache der Bürger. 
 
AG 60plus: Herbert und Anton berichten von der Vorstandschaftswahl, die kürzlich statt-
gefunden hat. Ergebnis: es gab keine personellen Veränderungen; 1. Vorstand ist wieder 
Rudi Hepf. Laut RH waren von den 1.079 Mitgliedern, die der UB Ende 2014 hatte, bereits 
686 über 60 Jahre alt. Noch vor 4 Jahren waren es 200 Mitglieder mehr; innerhalb der 
letzten 4 Jahre sind 98 Mitglieder verstorben.  



 

 

Fazit: es ist wichtig, für junge Menschen attraktiv zu werden, um sie für uns zu gewinnen. 
Zu Gast waren auch Herbert Franz, Heinz Koch und Stefan Wolfshörndl.  
 
 
Punkt 4 – Roter Faden, nächster Erscheinungstermin, Themen 
 
Die nächste Ausgabe wird nach den Sommerferien erscheinen. 
Themen sollen unsere im Gemeinderat gestellten Anträge sein und was aus ihnen gewor-
den ist. 
 
 
Punkt  5 – Treffen mit Herrn Dr. Dörfelt von LHG in Eibelstadt am 20.05.15 

 
Teilnehmen werden Gisela, Marita, Bernd E. und Hans-Peter. 
Wir werden ein Video sehen, in dem die LHG ihr Konzept vorstellt. 
Unsere Fragen: Größenordnung Grundfläche m² / max. Höhe Mietkosten 
Sortiment / Öffnungszeiten / Preis-Niveau / Umsatz-Plan 
 
 
Punkt  6 – Ausflug: Termin, Ziel 
 
Bernd S. plant für uns eine Fahrt nach Erfurt zum Weihnachtsmarkt; vorgesehen sind der 
1. oder 2. Advent; Bernd klärt, ob und wann der Theilheimer Weihnachtsmarkt stattfindet. 
Die Fahrzeit nach Erfurt beträgt ca. 1,5 Stunden; eine 2-stündige Stadtführung kostet für 
eine Gruppe bis 35 Personen 79,- €. Zum Mittagessen ist die Gaststätte „Zum Schwanen“ 
vorgesehen; ein Gespräch mit dem SPD-OV Erfurt ist ebenso ins Auge gefasst wie ein Fo-
to mit „Bernd das Brot“, da Erfurt der Produktionsort des KIKA (Kinderkanal) ist. 
 
 
Punkt  7 – Grillnachmittag 
 
Für unseren Grillnachmittag mit Ehrungen wird Freitag, der 24.07.15 festgehalten. 
 
Punkt  8 – Verschiedenes 
 
Bernd S. informiert, dass Alessandra wieder einen Italienisch-Kurs in Theilheim geben 
möchte. Eine Umfrage bei eventuellen Interessenten läuft. 
Nach Pfingsten wird Sigfried Faulhaber in Sachen Vereinsgründung die VV-Freunde zu 
einem Treffen einladen. Mögliche Termine sind der 03. oder 10.Juli 2015. 
 
 
Ende der Versammlung 21.45 Uhr 
 

         
Gisela Umbach                   Marita Gläßel 
Vorsitzende           Schriftführer 
 
 
Anwesend:  Gisela Umbach,  Alwin Wegmann,  Bernd Schmitt, Marita Gläßel, 
Bernd Endres, Herbert Forster, Anton Körber, Gast: Hans-Peter Gläßel 
 
Entschuldigt: Andrea Hölle, Brigitte Wegmann und Lisa Eberth 


